



Incendio forestal en Tierras Blancas fue controlado por Bomberos.

Bomberos logró controlar incendio forestal en Tierras Blancas

Un incendio que comenzó como un llamado de pastizales, rápidamente se convirtió en un siniestro forestal en el sector de Tierras Blancas. La alarma fue dada poco antes del mediodía y obligó la movilización de varias unidades de Bomberos de nuestra ciudad.

Tras el paso de los minutos y avance veloz del fuego, producto del calor y el viento, por sobre todo, es que se solicitó el apoyo a Conaf para poder controlar la emergencia. Afortunadamente, y tras un intenso y arduo trabajo de voluntarios, se pudo superar la emergencia.

• **Llamas avanzaron rápidamente afectando terrenos de vegetación seca.-**

El delegado municipal en Curimón, **José Luis Martini**, relató que fue «un incendio de pastizales en Tierras Blancas, cercano al puente Pío Río, el que ya está controlado. Fue cercano al cerro de Tierras Blancas, han trabajado muchos bomberos de varias unidades, no hubo riesgo de pagación a viviendas, no hay ninguna vivienda cercana, la más cercana está pasada la calle a unos 500 metros».

En cuanto a la zona afectada, Martini detalló que «hay mucho pasto

seco, cercano no hay nada, no hay ninguna casa cercana que ponga en riesgo a personas. El pasto está muy largo, muy seco, un llamado a tener bastante precaución, nosotros como municipio por instrucción de la alcaldesa estamos haciendo reuniones de Cogrid y gestiones de puntos de posibles incendios forestales».

El siniestro pudo ser controlado y ahora es el Cuerpo de Bomberos de San Felipe quien deberá determinar las causas del siniestro.